



MTS TRANSPORT - NOTRE MANIFESTE

7 ÉTAPES SUR LA ROUTE DE L'ENGAGEMENT



TOUJOURS PLUS IMPLIQUÉS

Chez MTS Transports, notre histoire est celle d'une implication sans faille, depuis les premiers trajets initiés par nos fondateurs en 1981 (avec les Transports A.ZIANE) jusqu'à l'entreprise structurée et tournée vers l'avenir que nous sommes aujourd'hui. Cette implication se traduit par l'engagement personnel de notre dirigeant, Nourredine Ziane, qui a repris le flambeau familial en 2007 et n'a cessé de développer l'entreprise, tout en s'investissant activement dans la filière. Être impliqué, pour nous, c'est animer et faire évoluer notre entreprise en nous adaptant constamment aux besoins de nos clients et en grandissant avec nos collaborateurs, véritables piliers de notre réussite. Cette conviction se reflète dans notre participation active aux instances professionnelles, comme la présidence du CRFPTL, de l'AFT et de la FNTR Aquitaine, ainsi que dans notre adhésion au groupement Tred Union, preuves de notre volonté de construire un avenir solide pour le transport routier.

Notre implication : le carburant d'une progression constante.

TOUJOURS PLUS RESPECTUEUX DE L'ENVIRONNEMENT

Conscients de l'impact de ses activités, MTS Transports place le respect de l'environnement au cœur de ses préoccupations. Dès 2009, nous avons été la première PME de moins de 50 salariés à signer la Charte CO2 avec l'ADEME : un engagement pionnier qui guide, encore aujourd'hui, nos actions. Notre démarche se concrétise par des investissements concrets : une flotte de distribution en transition vers le Bio GNC (déjà 12% et un objectif de plus de 50%), l'utilisation du XTL/HVO comme carburant alternatif, l'installation de panneaux solaires dans nos locaux et la conversion de notre flotte de véhicules de fonction à l'électrique. Nous optimisons nos plans de transport pour réduire les kilomètres à vide et gérons les emballages palettes de manière responsable avec Palbank et Paki Logistics. Enfin, notre nouveau site répond aux exigences environnementales de la certification BREEAM (Very Good). Notre ambition est de réduire nos émissions de CO2 de 50% pour 2030.

Aussi, depuis plus de 20 ans, nous formons et motivons nos conducteurs à l'éco-conduite. Nous avons été parmi les premiers transporteurs à sensibiliser nos collaborateurs à la réduction de leur consommation de carburant, ils sont également partie prenante dans la mise en place des gestes éco-responsables.

L'engagement environnemental : notre voie vers un avenir durable.

TOUJOURS PLUS SÛRS

Pour MTS Transports, la sécurité des collaborateurs, des marchandises transportées et de tous les usagers de la route reste une priorité absolue. Notre matériel récent, avec une moyenne d'âge de seulement 2 ans pour nos camions Euro 6, est maintenu rigoureusement, avec des contrôles réguliers et exhaustifs grâce à notre atelier intégré. Pour la protection de nos équipes, nous avons mis en place une remontée des risques permanente et nous les formons à l'application des règles de sécurité les plus strictes. Une astreinte 24/24 et un mentor sont à l'écoute pour accompagner nos conducteurs en cas de besoin. Nos sites sont sécurisés avec des technologies de pointe (caméras de détection, contrôle d'accès) et tous nos véhicules sont géolocalisés. Une charte de confidentialité est signée par chaque salarié pour garantir la sécurité des informations et des marchandises de nos clients.

L'intégration de tous nos nouveaux collaborateurs et le suivi des indicateurs éco-conduite forment une synergie indispensable à la mise en place de bonnes pratiques de conduite par tous nos conducteurs.

La sécurité : un engagement sans compromis, à chaque étape du chemin.

TOUJOURS PLUS INNOVANTS

L'innovation est essentielle pour anticiper les évolutions du secteur et répondre aux besoins spécifiques de nos clients. Chez MTS Transports, notre service SI, en lien avec la Direction, mène une veille technologique constante et nous échangeons avec nos partenaires pour tester de nouveaux matériels plus respectueux de l'environnement. Notre organisation s'appuie sur des outils performants, comme un TMS régulièrement actualisé et l'utilisation de PowerBI pour l'optimisation des tournées et autres indicateurs. La digitalisation, avec l'informatique embarquée, les smartphones pour la validation en temps réel et l'EDI, nous permet d'améliorer notre réactivité et la qualité de nos services. Nous développons des solutions sur mesure, comme les prestations express et dernier kilomètre avec des véhicules dédiés au Bio GNC, et adaptons nos services aux demandes spécifiques de nos clients (livraisons avec deux personnes, récupération de déchets, sites ultra sécurisés pour produits sensibles).

L'innovation : un moteur de progrès, pour un transport toujours plus performant.

TOUJOURS PLUS INTÈGRES

Le respect de la parole donnée, la déontologie et le partage constituent les valeurs fondamentales de MTS Transports. Nous privilégions depuis toujours la qualité à la quantité, dans le respect de nos engagements et de l'environnement. Nous partageons les richesses produites avec nos collaborateurs, ce qui se traduit par un fort niveau d'engagement de la part de chacun d'eux. Nous veillons au bien-être de nos conducteurs, en les formant et en les sensibilisant à la sécurité et à ne jamais prendre à la légère la gestion du repos en cas de fatigue : c'est une priorité. Nous nous efforçons de créer les meilleures conditions de travail possibles pour tous nos collaborateurs. Notre éthique se manifeste également dans nos relations avec nos partenaires : nous ne « sollicitons » jamais les clients de nos clients, nous les soutenons en toutes circonstances et privilégions la transparence et la responsabilité dans nos échanges.

L'intégrité : une boussole qui guide chacune de nos actions.

TOUJOURS PLUS AMBITIEUX

Notre ambition : continuer à développer MTS Transports en restant fidèles à nos racines familiales, tout en nous adaptant aux mutations rapides de notre environnement. Nous souhaitons rendre notre organisation toujours plus agile, afin de répondre dès à présent aux défis de demain. Notre engagement social se traduit par la valorisation et la formation de nos collaborateurs à travers la Charte des Ambassadeurs et la mise en place d'un Label RSE. Chez MTS, nous sommes proactifs dans la mise en place d'action de Qualité de Vie au Travail : par exemple, la venue d'une coach sportive au siège toutes les semaines, des camions attitrés, avec micro-ondes et frigos, pour tous les conducteurs qui découchent dans leur camion, une prise en compte d'horaires adaptés pour nos collaborateurs qui en émettent le besoin. De plus, nous avons mis en place différents leviers de valorisation salariale, afin de motiver et récompenser les collaborateurs de leur participation à la réussite de l'entreprise. Enfin, nous contribuons à la société par le biais de sponsoring d'événements et de clubs sportifs, et par notre participation active aux discussions avec les collectivités sur les enjeux du transport et de la logistique.

Notre ambition : une feuille de route claire, pour un avenir en constante progression.

TOUJOURS PLUS VISIONNAIRES

Notre vision à long terme est celle d'un transport responsable, où l'agilité et l'innovation se conjuguent avec le respect de l'environnement et le bien-être de nos équipes. Nous sommes tournés vers l'avenir, en explorant de nouvelles solutions et en nous engageant dans la transition énergétique. Notre participation à différentes initiatives sociales et sociétales, ainsi que notre adhésion à Tred Union, témoignent de notre volonté de construire un avenir durable pour le secteur. Chez MTS, nous croyons en un transport qui va toujours plus loin, non seulement dans les services et les destinations, mais aussi dans ses engagements et son impact positif sur la société.

Notre vision du futur : une route tracée avec détermination et responsabilité.